

Montpellier, le
Mercredi 22 mars 2023

LANCEMENT DU COPAQO COMITÉ D'ORIENTATION ARTISTIQUE

Des œuvres artistiques dans les projets immobiliers. Ce lundi 20 mars 2023, s'est déroulée la première réunion du Comité d'orientation et de pilotage artistique pour la qualité des œuvres, dit COPAQO. Ce comité, lancé dans le cadre du choc de l'offre, rassemble une équipe mixte et représentative de 18 personnes autour de son président, Numa Hambursin, par ailleurs président du MO.CO. L'objectif ? Conseiller et orienter sur le choix des artistes et des œuvres à intégrer au sein de chaque lot dans le cadre des appels à projets promoteurs.

Faire rayonner la culture dans les projets immobiliers de la Métropole

Le COPAQO a ainsi pour but d'appliquer et encadrer cette nouvelle obligation pour les promoteurs d'intégrer une œuvre artistique dans chacun de leurs projets. Ce rôle de conseil et d'orientation doit permettre de créer une cohérence dans la qualité artistique des œuvres choisies. Le rôle du COPAQO se décline en 3 missions distinctes :

- Assurer une qualité artistique des projets.
- Proposer une offre artistique diverse et cohérente.
- Créer un rayonnement artistique national et international.

Les 19 membres du COPAQO vont désormais se réunir une fois par mois pour analyser les propositions faites par les promoteurs. Le rôle du comité ne se limite pas à un rôle de validation, il devra aussi orienter, conseiller, accompagner sur les choix des œuvres et des artistes. L'artiste devra d'ailleurs intervenir dès le début du projet, au démarrage des études APS. L'objectif, intégrer l'œuvre et le travail artistique de façon pertinente et pérenne dans le projet global.

Rappelons que désormais, chaque projet promoteur devra intégrer une œuvre validée par le COPAQO pour être accepté.

Un premier artiste pour la résidence ACM HABITAT de la Cité Créative

C'est à la Cité Créative que sera réalisée la première œuvre artistique dans le cadre du COPAQO. L'architecte ZattNSat, en charge de la réalisation de la résidence Mellifera d'ACM HABITAT, a proposé Stefan Shankland. L'artiste aime travailler sur le réemploi, créant ses œuvres avec des matériaux issus des déchets de chantiers. Stefan Shankland travaillera sur son œuvre en collaboration avec l'association qui regroupe les habitants de la résidence Mellifera.

CONTACT PRESSE

ANTOINE COSTE

Tèl. : 06 02 03 22 03

Mail : antoine.coste@serm-montpellier.fr